



# Uno de cada tres alumnos, sin libros, advierte UNPF

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**LA UNIÓN NACIONAL** de Unión Nacional de Padres de Familia (UNPF), calculó que de los más de 24.4 millones de alumnos que regresarán a clases en México este lunes, al menos un 33.6 por ciento iniciarían el ciclo escolar 2023-2024, sin libros de texto, tras la polémica que se ha generado en torno a dichos materiales.

La maestra María Esther Padilla de Coahuila, quien es parte de los 43 comités existentes de la UNPF, informó que la plantilla de estudiantes en el país para este nuevo ciclo escolar de 27.6 millones distribuidos en 234 mil escuelas públicas y privadas, aunque en la educación privada, alumnado y profesores, cuentan con distintos materiales.

Son ocho las entidades en las que no se entregarán libros de texto al inicio de este nuevo ciclo escolar por amparos judi-

ciales que obtuvieron, al estar inconformes con el contenido de los libros que, consideran, adoctrinarán a los alumnos sobre el comunismo, además de errores que consideran ocho gobiernos estatales.

Cabe destacar que, la Suprema Corte de Justicia de la Nación admitió las controversias constitucionales de los gobiernos de Chihuahua y Coahuila, también el Estado de México será frenado parcialmente, luego de que Guillermo Legorreta Martínez, a través de su jefe de la Unidad de Asuntos Jurídicos e Igualdad de Género, Israel Fernández Clamont, interpusiera recursos e instruyera "de manera inmediata, se deje de distribuir el libro de texto para el ciclo escolar 2023-2024".

Debido a lo anterior en el caso del Estado de México, el freno para la distribución de los materiales, será parcial, es decir, no en toda la entidad, misma que comprende el mayor número de habitantes a nivel nacional.

## 36

**Títulos**

de la Nueva Escuela Mexicana tienen los libros